

DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN / La biblioteca y el natur txoko se suman al atractivo de Urgull

SAN SEBASTIÁN. DV. La biblioteca y el natur txoko y todas las actividades que los rodean volverán a sumarse a los atractivos de Urgull a partir de hoy y hasta el 10 de septiembre. El pasado año fueron 29.519 quienes se acercaron a divertirse, leer o participar en la programación, 2.000 más que en el 2001.

Aunque en la biblioteca hay oferta para adultos, los chavales son los principales destinatarios de estos veranos en Urgull, con cuenta cuentos a las 6 de la tarde los lunes y los jueves y, este año, con espectáculos de los Titiriteros de Sebastopol para acercar a los niños al mundo de la lectura. La concejala de Educación, Arritxu Marañón, anunció que este servicio, situado en la Batería de las Damas, contará este año con una novedad. Se trata de posibilitar a los más pequeños el acceso a internet, a páginas filtradas y que son interesantes para los más pequeños.

Sin exposición

Más arriba, en la batería del Gobernador, el natur txoko volverá a acercar la huerta y la granja a los más pequeños. Excursiones, juegos talleres, el trivial gigante, la celebración de San Fermín o las técnicas para pintar camisetas o hacer flautas de caña son algunas de las actividades programadas que se desarrollarán martes y miércoles a partir de las seis de la tarde. Se ha variado la programación para que nuestros visitantes habituales puedan seguir teniendo alicientes.

En el edificio del natur txoko se va a mostrar una exposición de fotografías organizada por Naciones Unidas, Enfoca tu mundo, que busca mostrar la belleza del planeta junto a ejemplos de contaminación y miseria. Será la única exposición de este año en Urgull. Este año no se va a programar ninguna muestra en las dependencias situadas junto al Sagrado Corazón, ya que se trabaja en una que será permanente y que se centrará en la Tamborrada y las fiestas del día de San Sebastián como eje central. Parece poco probable que pueda ser visitada antes de finales de año. Otra novedad es que se podrá acceder desde el centro de la ciudad hasta Urgull en microbús, un transporte público que saldrá cada media hora. No se pondrá en marcha hasta el lunes, pese a que estaba previsto que empezara hoy.